

RENDICIÓN DE CUENTAS DE EL ORO 2020

MTOP El Oro informó las obras de infraestructura realizadas en 2020



Con la participación de representantes de la sociedad civil, microempresarios y servidores públicos. La dirección distrital del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) de El Oro, este lunes 3 de mayo de 2021, a partir de las 09h00, realizó la audiencia pública de Rendición de Cuentas 2020, en formato virtual.

“La inversión de esta Cartera de Estado en el periodo 2020, superó los USD 6,15 millones en beneficio de 500.000 personas”, señaló Pedro Bazurto Orellana, director del MTOP El Oro.

Entre otros proyectos, destacó el mantenimiento de las vías: Arenillas – Puente Puyango, sector El Tigre 2; Saracay – Piñas, sitio Las Bateas; Saracay – Balsas – Río Pindo, en la zona de La Florida; y, Pasaje – Girón – Cuenca – paso lateral de Pasaje.

Además, avanzó el diseño, financiamiento, construcción, operación y mantenimiento de la arteria Río Siete – Huaquillas de 95 kilómetros de longitud, que incluye la construcción del paso lateral de Camilo Ponce Enríquez de 10 km. La infraestructura vial se concesionó bajo la modalidad público privada, en julio de 2016, con una inversión de USD 1.101 millones, expuso Bazurto Orellana.

Respecto a los aportes para los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD), resaltó la suscripción de un convenio de cooperación interinstitucional entre el MTOP y la Prefectura de El Oro para la rehabilitación y mejoramiento del tramo Machala – La Iberia (La Primavera) de 10,10 kilómetros, por un monto de USD 631.000 que representa el 50% del financiamiento total de la obra, destacó Eduardo Orellana Ochoa, subsecretario Zonal 7 del MTOP.

Para mantener en óptimas condiciones los corredores viales de El Oro, se contrató 10 Asociaciones de Conservación Vial que dan mantenimiento rutinario a los 215,64 kilómetros de la Red Vial Estatal (RVE) de la provincia y generan más de 100 empleos directos para los habitantes de las zonas de influencia de las carreteras que conectan a El Oro, Loja y Azuay.

Eduardo Orellana, destacó que continúa la construcción de los dos Centros de Salud Tipo “C” Las Brisas y El Paraíso, con avance físico del 83,75% y 79,30% respectivamente, con un valor que supera los USD 6,95 millones.

Este proyecto potenciará el sistema de salud de la provincia onense y descongestionará a los hospitales Teófilo Dávila y del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) de Machala, finalizó Orellana.

Para mayor información comuníquese con:

Franco Rodríguez – Zona 7 – farodriguez@mtop.gob.ec